



FOTO: SOYANTOFAGASTA
ACTIVIDAD EN EL MACIZO COMENZÓ LA TARDE DEL DOMINGO.

Emiten alerta verde por fumarola en el volcán Láscar

El volcán Láscar, ubicado al interior de la región de Antofagasta, ha presentado una actividad inusual desde la tarde del domingo, cuando se reportó una columna de cenizas.

Al respecto, el jefe suplente de la red nacional de vigilancia volcánica del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), Franco Vela, informó a través de las redes sociales que el macizo "pre-

sentó un aumento en su emisión habitual de gases, los que alcanzaron una altura aproximada de 1.100 metros sobre el nivel del cráter".

Además, el experto y encargado de esta oficina de vigilancia de la red nacional de vigilancia volcánica de Sernageomin agregó que "esta actividad estuvo acompañada ocasionalmente por emisión de cenizas, las que fueron

dispersadas hacia el noroeste, y por sismicidad de baja magnitud".

Según el informe oficial, "luego de esta actividad, el volcán retornó a su nivel de base, sin cambios evidentes en el comportamiento dinámico". Es por ello que se mantiene en nivel de alerta técnica en verde. Vela aseguró que "continúa con el monitoreo permanente del volcán Láscar con el fin de repor-

tar oportunamente cualquier cambio en su evolución".

Cabe destacar que este volcán se encuentra ubicado a 70 kilómetros al sureste del poblado de San Pedro de Atacama, en la región de Antofagasta, siendo la localidad más próxima a la ubicación del macizo la comunidad de Talabre, la cual se emplaza a 30 kilómetros al poniente del volcán. ☀